

POST

Cagub Jabar Jeje Wiradinata Bekerja Untuk Rakyat Pangandaran Sampai Lupa Buat Rumah Dinas

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.POST.WEB.ID

Nov 1, 2024 - 12:57



PANGANDARAN JAWA BARAT - Sosok Jeje Wiradinata tak bisa dilepaskan dari Kabupaten Pangandaran. Jeje yang kini diusung PDI Perjuangan menjadi calon gubernur Jawa Barat ini, menjabat Bupati Pangandaran selama dua periode sejak 2016–2024.

Kiprah politik Jeje Wiradinata sebagai politisi ulung juga cukup moncer. Sejak menjadi Ketua PAC PDI Perjuangan tahun 1999, Jeje menjadi anggota DPRD Ciamis selama periode 1999-2004 dan terpilih lagi menjadi anggota DPRD Ciamis 2004-2009.

Setelah itu, Jeje menjadi Wakil Bupati Ciamis dan kemudian maju dalam Pilbup Pangandaran pada 2016 yang ketika itu baru menjadi Daerah Otonomi Baru (DOB).

Latar belakang yang dimiliki Jeje ini dinilai sebagai pemimpin pilihan masyarakat.

Salah seorang warga Kabupaten Pangandaran Asep Hidayat mengungkapkan mayoritas masyarakat Pangandaran pasti akan memilih Jeje Wiradinata dalam Pemilihan Gubernur Jawa Barat mendatang.

“Pak Jeje itu membangun Kabupaten Pangandaran mulai dari nol sebagai wilayah yang baru mekar, baru berpisah dari Kabupaten Ciamis. Sekarang jalan-jalan sudah bagus bahkan punya rumah sakit "katanya", (30/10/2024).

Lebih jauh, Taufik menerangkan, pengalaman yang sangat baik menjadi alasan kuat masyarakat Pangandaran memilih Jeje Wiradinata.

Masyarakat, kata Taufik, menilai dibawah kepemimpinan Jeje wiradinata, Pangandaran semakin maju dan berkembang bahkan memiliki PAD yang cukup besar melampaui daerah induknya yakni Ciamis.

“Pak Jeje memiliki banyak prestasi dan kerja nyata saat mengisi jabatan strategis di pemerintahan. Bahkan, hasil kerja nyata beliau, banyak dirasakan masyarakat hingga saat ini. Saking fokusnya membangun Pangandaran, beliau tak memiliki rumah dinas "ungkapnya".

Dalam satu kesempatan, Jeje Wiradinata menginginkan kesetaraan pembangunan di Jawa Barat merata.

Ia menawarkan konsep Jabar Untuk Semua agar warga Jawa Barat merasakan pemerataan pembangunan, fasilitas pendidikan dan kesehatan yang memadai.

“Sehingga tidak ada lagi anak nelayan, petani dan buruh sulit mendapatkan pendidikan yang layak, karena kami punya program Jabar Pintar. Untuk layanan kesehatan yang maksimal, kami paslon nomor urut 2 memiliki program Jabar Sehat "ujarnya".

Jeje Wiradinata memastikan pihaknya akan mendukung pemekaran wilayah di Priangan Timur melalui program Jabar Merata yakni pembangunan infrastruktur yang berkeadilan antara daerah perkotaan dengan pedesaan yang dapat menopang konektivitas wilayah, pertumbuhan ekonomi dan pelestarian lingkungan hidup.

Ia memastikan, jika dirinya mendapat amanah menjadi pemimpin Jawa Barat, ia akan menjadi yang terdepan untuk menyukseskan pembentukan daerah otonom baru (DOB), baik Tasikmalaya, Garut mau pun Cianjur.

“Saya jalan ke Jabar selatan, ini memprihatinkan. Misalnya kenapa IPM Kabupaten Tasikmalaya rendah, karena ada wilayah selatan yang belum maju. Begitu juga Garut, Sukabumi, Cianjur juga demikian. Itu harus dimekarkan, dan saya punya pengalaman untuk memperjuangkan pemekaran. Dan ini sesuai dengan visi misi kami, membangun masyarakat adil, makmur, lestari, dan keberadaban "ujarnya". (B.S)